

Un conductor se ve sorprendido por el incendio del motor de su vehículo en Elda

20/07/2016



Un vehículo se ha incendiado esta mañana poco antes de las 11:30 horas en la entrada sur de Elda, junto a la rotonda de los Rotarios. El conductor volvía de Elche y en la Autovía A-31 ha comenzado a oler a quemado, por lo que pensando que sería algún tipo de fallo menor ha decidido acudir al concesionario para revisar el motor. Su sorpresa ha sido mayúscula cuando, tras dejar la autovía, ha escuchado una pequeña explosión. Inmediatamente

ha tenido que parar el coche al comprobar que salían llamas y humo del motor. Por suerte ha podido salir por su propio pie y no ha habido que lamentar daños personales, solo materiales, pues el fuego ha calcinado la parte delantera del vehículo. Él mismo ha llamado a emergencias por lo que rápidamente Bomberos, Policía Local y Guardia Civil de Tráfico se han personado en el lugar de los hechos para sofocar el incendio.